

Les chefs de gouvernement du CARICOM se mettent d'accord sur des actions pour améliorer l'économie régional



Kingston, 15 mars (RHC-PL)- Les chefs de gouvernement du CARICOM , Communauté de la Caraïbe se sont mis d'accord pour encourager les liens avec les responsables du monde des affaires, dans le cadre de l'effort global pour améliorer la situation économique de la région.

Le président de cette organisation et premier ministre de Saint Vincent et les Grenadines, Ralph Gonsalves, a fait la proposition lors du 5^e Sommet du bloc à Kingston la capitale de la Jamaïque.

Il a déclaré que la réunion est centrée sur la situation économique des pays du CARICOM et il a précisé que les rencontres avec les chargés d'affaires du commerce et de l'industrie commenceront en juillet prochain.

Ralph Gonsalves a souligné aussi que le travail d'affronter les défis économiques de la région inclut la mobilisation des ressources en tenant compte des meilleures pratiques au sein de la communauté et la coordination du travail d'une façon plus efficace.



Radio Habana Cuba